

GETTY IMAGES

Lituania en la profecía (Transcripción)

- · Gerald Flurry
- 21/7/2025

Transcripción de La Llave de David

La profecía bíblica se está cumpliendo hoy en Alemania y Lituania, y también se profetizó en la Segunda Guerra Mundial. Los alemanes son un gran pueblo, pero han provocado más guerras que ningún otro país del mundo. Esa es su historia, y es una guerra sin precedentes de la que debemos ser conscientes. Y la mayor parte, por supuesto, es incluso antes de la Primera y la Segunda Guerra Mundial, pero echemos un vistazo hoy a la profecía de Lituania y a cuán peligrosa es para nosotros, aunque la mayoría de la gente probablemente no sepa dónde se sitúa en el mapa; pero se los mostraremos hoy.

Noten lo que Winston Churchill y Franklin Roosevelt escribieron después de la Segunda Guerra Mundial, en febrero de 1945: "Es nuestro inflexible propósito destruir el militarismo y el nazismo alemán, y asegurarnos de que Alemania nunca más pueda perturbar la paz del mundo". Pues bien, lo han hecho de manera rutinaria. ¡Y aquí están diciendo que hay que detenerlo! Y lo dijeron muy solemnemente, que iba a detenerse, pero ¡vaya fracaso que fue! ¡No ocurrió así en absoluto!

Si nos fijamos en Lituania, los alemanes acaban de entrar allí y tomar una 45ª Brigada Armada, han desfilado con el ejército lituano y han tenido una gran celebración porque esto es algo nuevo y diferente.

Aquí hay una cita de un destacado periodista, George Friedman. Y noten esto, lo preocupado que está por ello. "La decisión de Alemania de desplegar una fuerza permanente de 5.000 soldados en Lituania es extremadamente significativa", ¡extremadamente significativa!, "porque señala la siguiente fase de una nueva era geopolítica", escribió el fundador de Geopolitical Future, George Friedman. Continuó diciendo: "Alemania ha sido durante mucho tiempo la primera entre iguales en la Unión Europea, aunque ha tenido cuidado de evitar ejercer su poder militar", debido a lo ocurrido en la Segunda y la Primera Guerra Mundial. Era de esperar. Y luego, "la decisión de Alemania de desplegar tropas en Europa…" y así sucesivamente, y hoy Estados Unidos y otros europeos y otros partidarios de Alemania y de Occidente quieren que sean poderosos hoy. Y no es como Roosevelt y Churchill justo después de la Segunda Guerra Mundial. Pero continuó diciendo: "En pocas palabras, el despliegue en Lituania podría presagiar el resurgimiento de Alemania como fuerza geopolítica".

¡Durante décadas, décadas les hemos estado diciendo que eso va a ocurrir! ¿Cómo podríamos saberlo? E incluso les daré algunas citas aquí para demostrárselos. Tenemos todo tipo de pruebas porque llevamos décadas haciéndolo.

Pero noten lo que dijo Herbert Armstrong cuando advirtió hace décadas. En agosto de 1978, habló de que "diez poderosas naciones europeas unirán sus fuerzas". Luego pasó a decir: "Los europeos están mucho más preocupados por su seguridad al depender del poder militar de Estados Unidos para protegerlos de lo que los estadounidenses se dan cuenta. Los europeos quieren su propio poder militar unido". Fíjense que esto fue en 1953 y él está diciendo que los hombres ya no ven a Estados Unidos como antes, y hoy es veinte veces peor que cuando dijo esto. ¡Es mucho peor! "Los europeos quieren su propio poder

militar unido. Saben que una unión política de Europa produciría una tercera gran potencia mundial tan fuerte como Estados Unidos o la Unión Soviética, posiblemente más".

Luego prosigue: "Alemania es el corazón económico y militar de Europa. Sin Alemania, tal federación de naciones es imposible". ¡Es imposible! Y luego habló de que los alemanes pueden aportar la dinamita en el liderazgo. "Alemania está dando un paso adelante para asumir el papel de corazón de Europa". Es el corazón de Europa y tiene el poder sobre toda Europa, sin duda económicamente ahora mismo, e incluso militarmente. Son mucho más fuertes de lo que la mayoría de la gente cree. Pero esta es una profecía dramática y, quiero decir, peligrosa.

El 13 de junio de 2025 escribimos que "Laotan acaba de acordar la creación de una superpotencia militar alemana". Hoy quieren que ellos creen una superpotencia, a diferencia de Churchill y del Sr. Roosevelt. Ellos no creían que debiera ser así en absoluto; decían: "¡No debemos dejar que se armen nunca más!", porque ellos empezaron la Primera y la Segunda Guerra Mundial, ¡y muchas guerras incluso antes de eso! Es algo que debería preocuparnos a todos, ¡porque han iniciado dos guerras mundiales! Ese es el tipo de guerra que tienen, y van por el mismo camino otra vez, ¡y la Biblia dice que se profetiza que van a empezar la Tercera Guerra Mundial también! Eso va a ocurrir, ¡y ustedes verán cómo ocurre! ¡Y en poco tiempo, si no aprendemos algunas lecciones! ¡Debemos traer a Dios al panorama!

"El presidente lituano, Gitanas Nausèda, dijo que daba la bienvenida a las fuerzas alemanas 'con el corazón abierto y sincera gratitud'. 'No decepcionaremos a Lituania', respondió Merz", el líder sobre Alemania en estos momentos, y dijo: "Alemania mantiene su responsabilidad hoy, mañana, durante el tiempo que sea necesario". ¡El tiempo que sea necesario! ¡Y el presidente Trump sigue presionándolos para que Alemania sea lo más poderosa posible! Como si no supiera nada de la historia de Alemania. Bueno, eso es historia reciente. Pero después de todo, sólo han pasado 80 años desde el final de la Segunda Guerra Mundial; eso es historia bastante reciente.

Y noten lo que escribimos aquí. "Laotan está estableciendo la hegemonía alemana en Europa. Es un cambio radical para una alianza creada para, según las famosas palabras de su primer secretario general, para 'mantener a los rusos fuera, a los estadounidenses dentro y a los alemanes abajo". Estos hombres sabían entonces que había que mantener a Alemania abajo o tendríamos otra guerra. ¡Guerra mundial! Que es exactamente hacia donde nos dirigimos, ¡y Alemania la iniciará! La Biblia lo dice, ¡y nosotros se lo hemos estado diciendo durante muchos, muchos años! Es decir, más de 50 años.

Aquí hay una afirmación que me gustaría que consideren detenidamente. ¿Y es esto importante para nosotros? Esto es lo que ocurrió en la Segunda Guerra Mundial, y volverá a ocurrir en la Tercera Guerra Mundial, y será mucho más despreciable, lleno de odio y cruel, con violencia de todo tipo, y gran parte de ella contra los judíos. Noten esto: "Esto es impactante considerando que durante la Segunda Guerra Mundial, los alemanes mataron a cerca del 90% de los judíos lituanos, según el Museo Conmemorativo del Holocausto de Estados Unidos". ¡Es un hecho! Pueden comprobarlo en muchos, muchos lugares. "En su página web dice: 'Los lituanos llevaron a cabo violentos disturbios contra los judíos, tanto poco antes como inmediatamente después de la llegada de las fuerzas alemanas".

¡Ahora, se pensaría que en lugar de que Alemania volviera a esto, se avergonzaría de esa historia y no tendría nada que ver con ella! ¡Pero miren lo que están haciendo! Están volviendo y repitiendo lo mismo que hicieron en la Segunda Guerra Mundial, y están a punto de hacerlo de nuevo con una fuerza 20 veces mayor, ¡o quizá más que eso! ¡Pero ahora lo celebran! ¡Aunque actúen como si no supieran nada de esa historia porque no dicen nada al respecto! Pero nosotros estamos diciendo algo al respecto, y más vale que este mundo preste atención a esto porque, miren lo que ocurrió en la Segunda Guerra Mundial poco después de esa implicación lituana. Lo están haciendo de nuevo y tienen 5.000 soldados allí, y este destacado periodista dice que esto es extremadamente significativo, ¡extremadamente significativo! Pero ¿cuánta gente lo cree? No saben nada de Lituania. ¡Probablemente ni siquiera sepan dónde está en el mapa! Les mostraremos y verán una gran parte de lo que está sucediendo, y según este gran periodista —muy reconocido— es ¡extremadamente significativo! ¡extremadamente! ¿Podemos creerlo? Es cierto, ¡y pueden comprobarlo!

"Habiendo creado Alemania un compromiso militar concreto en Europa, la cuestión ahora es si el despliegue será la primera de muchas acciones europeas o simplemente un acto aislado". En otras palabras, ¿lo harán sólo una vez? No, no lo harán. Puedo decírselos gracias a la profecía bíblica. Lo harán muchas, muchas, muchas veces en otras naciones de Europa. Va a ocurrir.

Y habrá diez reyes bajo el poder de Alemania. Eso está profetizado en la Biblia en numerosas ocasiones. ¿Creemos a Dios? ¿Conocemos a Dios? ¿O hemos abandonado a Dios? Tenemos que examinarnos a nosotros mismos. Todo esto es el comienzo de que Alemania vuelva a hacer lo mismo, sólo que mucho peor.

"Pero aunque Alemania fuera un acto aislado, se trata de un cambio crítico en Europa. El país ha sido un Estado paria, aunque en menor medida desde la Segunda Guerra Mundial". Ha sido así porque, bueno, la otan y otras potencias la han mantenido así, ¡pero ahora se están levantando y ya son la potencia militar de Europa! Y pronto serán mucho más fuertes que Estados Unidos, si no lo son ya. ¡Es así de malo!

Un comentario más aquí. "La decisión de Alemania de desplegar tropas en Europa, que ha sido acogida con satisfacción tanto por Estados Unidos como por otros países europeos, viola su compromiso de mantener ambiciones modestas en cuanto al liderazgo europeo. En pocas palabras, el despliegue en Lituania podría presagiar el resurgimiento de Alemania como fuerza geopolítica". ¡Sí! Y eso es exactamente lo que está ocurriendo ahora mismo. Alemania es ahora unafuerza geopolítica. Se suponía que íbamos a mantener desarmada a Alemania para siempre, pero eso no está ocurriendo.

La profecía bíblica nos dice que esto va a convertir a Alemania en la mayor potencia de la historia, y pueden verlo en el mapa, y necesitan saber lo que está ocurriendo aquí porque este importante periodista les está diciendo algo que muy pocas

personas creen o que ni siquiera escriben o comentan.

Si se fijan en esa 44ª Brigada Blindada, ¡ahora están en Lituania y se van a quedar allípermanentemente! ¡Eso no son buenas noticias! Eso indica que Alemania está empezando a expandirse y a apoderarse de otro país. Y van a hacerlo con más países, y van a liderar a diez reyes que van a causar todo tipo de problemas en las áreas que los rodean. Y van a iniciar la Tercera Guerra Mundial. Ahora les mostraré una Escritura que lo demuestra. Hay muchas. Pero quiero leerles una antes de terminar esto.

Pero déjenme decirles que Rusia conoce y teme a Alemania porque sabe de las poderosas guerras que ha librado en el pasado, y ganó muchas de ellas.

Aquí hay otra cita: "Especialmente a la luz del sufrimiento que la Alemania nacionalsocialista impuso a Lituania, no mencionó que grandes segmentos de la población lituana habían colaborado de hecho con la Alemania nazi y participado activamente en la aniquilación de los judíos de Lituania". ¡Aniquilaron a los judíos de Lituania! Se trata de la Segunda Guerra Mundial. ¿Qué van a hacer en la Tercera Guerra Mundial? Será mucho peor si no despertamos y buscamos a nuestro Dios y Su poder. ¡Él podría detener esto tan fácilmente! Ni siquiera es algo de lo que tengamos que hablar, es tan obvio.

Pero aquí prosigue: "Aunque el sufrimiento se infligió principalmente a los judíos lituanos, para Merz y Pistorious, no merecía la pena mencionar ni una sola palabra sobre las víctimas judías". Celebran todo esto y hablan de ello ante el mundo, ¡pero nunca, nunca, nunca hablan de lo que les hicieron a los judíos allí! ¿Va a ser como en la Segunda Guerra Mundial? Sí, ¡y mucho peor si no despertamos! Podríamos detenerlo si buscamos a Dios y nos arrepentimos en nuestras vidas. ¡Eso es lo que debemos hacer! ¡Todos necesitamos arrepentirnos! ¡Todos somos pecadores! ¡Y necesitamos a Dios para que nos ayude!

Saben que Alemania debería estar profundamente avergonzada de lo que hicieron allí antes, jy que jamás se les ocurriría volver a hacerlo! ¡Y ahora van allí y lo celebran! ¡Esa historia es despreciable! No hay palabras que puedan explicarlo, ¡es realmente horrendo!

Ahora, aquí está Isaías, quiero leérselos. Isaías 10 en verso 5, y es principalmente una profecía del tiempo del fin; de eso trata todo este libro, el tiempo del fin, principalmente. El versículo 5 dice: "Oh Asiria", es decir, Alemania antes de que cambiaran de nombre. Esta es la Alemania antes de la Primera y de la Segunda Guerra Mundial; ese era su nombre. "Oh Asiria, vara y báculo de mi furor, en su mano he puesto mi ira". ¡Esto es Dios hablando!

(6) "Lo enviaré contra una nación hipócrita" [versión King James], a Dios no le gusta lo que ve en las naciones de Israel; dice que son hipócritas. Actúan como si fueran religiosos y obedecieran a Dios, ¡perono es así! Esto es lo que Dios dice; yo sólo les digo lo que Dios dice. No pueden fijarse en ningún hombre; deben mirar a Dios si alguna vez van a resolver alguno de sus problemas. Pero continuó diciendo: "... nación hipócrita, y contra el pueblo de mi ira", eso es Israel, las naciones de Israel, tres de ellas en particular, y se puede leer en nuestro libro sobre *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*, y toda nuestra literatura es gratuita. Continúa diciendo: "... le enviaré, para que quite despojos, y arrebate presa, y lo ponga para ser hollado como lodo de las calles". Dios va a corregirlos a causa de sus pecados, y ellos no escucharán a Dios.

El verso 7 dice: "Aunque él no lo pensará así, ni su corazón lo imaginará de esta manera, sino que su pensamiento será desarraigar y cortar naciones no pocas". Tienen una historia de cortar naciones, ¡una historia como la de ningún otro país! Y no parecemos comprender esa historia, pero deberíamos. Lo comprendieron justo después de que terminara la Segunda Guerra Mundial y murieran 60 millones de personas. Eso captó su atención durante un rato, pero no por mucho tiempo.

El versículo 7: "Ni su corazón lo imaginará de esta manera, sino que su pensamiento será desarraigar y cortar naciones no pocas". ¡Esta es la historia de Alemania! No piensan que lo harían, pero luego se involucran y la situación se torna, mucho, mucho peor de lo que nadie hubiera esperado.

El ministro de Defensa Pistorious añadió el mensaje: "¡Alemania está lista para liderar!". ¡Alemania está lista para liderar! ¡Cuidado! Tres Estados de Israel deben ser advertidos porque Dios los ha bendecido de tantas maneras con las bendiciones de la primogenitura, la promesa del cetro, y Dios les ha dado más que a nadie en este mundo, ¡y han abandonado a Dios! ¡Eso es lo que Él nos dice! ¡Han abandonado a su Dios! Sin duda todos pensaríamos que deberíamos analizarlo.

Lituania ahora está gobernada de forma permanente por Alemania, otro país. Bueno, esto es sólo elnicio. Es realmente el inicio de una aterradora Tercera Guerra Mundial. Todo está profetizado y viene de Alemania. Son los mejores en esto; si entendemos su historia, lo sabremos.

Alemania tiene la mayor economía de Europa con diferencia, y simplementedomina toda Europa en ese aspecto.

Déjenme leerles un par de pequeños párrafos aquí. "Y lo que es más importante, toda Europa está empezando a mirar a Alemania, y no a Estados Unidos, como el garante final de su seguridad. La decisión de Alemania de desplegar una fuerza permanente de 5.000 soldados en Lituania es ¡extremadamente significativa!", repitiendo esto de George Friedman. "Extremadamente significativa porque señala la siguiente fase de una nueva era geopolítica!". ¡Unapotencia geopolítica que viene de Alemania otra vez! Todo está profetizado en la Biblia, ¡y van a empezar la Tercera Guerra Mundial, como hicieron con la Primera y la Segunda Guerra Mundial, y con muchas guerras antes! Se dedicaron a la guerra durante la mayor parte de su historia. "Alemania ha sido durante mucho tiempo la primera entre iguales en la Unión Europea", escribió, "y se ha cuidado de evitar ejercer su poder militar". Pero ahora todo el mundo les dice: ¡Bueno, adelante! Necesitamos que tengan poder allí y que nos ayuden, por si Rusia nos ataca o China, o quienquiera que esté en su contra.

"En pocas palabras, el despliegue a Lituania podría presagiar el resurgimiento de Alemania como fuerza geopolítica". Repitiendo eso otra vez. Esto es lo que Herbert W. Armstrong nos proclamó durante muchas décadas, más de 50 años. Dijo que Alemania, mientras tuviéramos paz, dijo que sería una batalla de la paz en la que harían todo lo posible por recuperar su poder. ¡Lo planearon incluso cuando estaban perdiendo la Segunda Guerra Mundial! ¡Esto es a lo que nos enfrentamos! Tenemos que entenderlo, y Dios dice que es mejor que echemos un vistazo a Alemania.